

Mapa de posicionamiento

Determinando la situación del proyecto

El foco

Es una representación gráfica de la situación del proyecto frente a otros similares en semejantes circunstancias.

Los agentes

La persona docente coordinará y dirigirá los pequeños grupos de trabajo marcando las líneas a seguir y guiando el aprendizaje.

Se puede delegar en una representación del equipo mientras se avanza en otros aspectos relevantes.

El espacio

Espacios flexibles para trabajar cómodamente y materiales gráficos para las representaciones

El proceso

Es sencillo y se simplifica en tres fases:

- **Fase 1. Dibujar:**
Para iniciar el mapa debemos representar los ejes de coordenadas sobre el plano. El soporte puede ser variado, tanto físico como digital.
- **Fase 2. Colocar**
En el segundo paso colocamos las características sobre los ejes y establecemos los valores positivos y negativos.
- **Fase 3. Posicionar**
Representamos la colocación del proyecto en el espacio teniendo en cuenta el tamaño y su relación con otros proyectos similares que nos pueden servir de referencia.